
Sind Falten denn eine Krankheit?

Faltenfrei aus der Mittagspause



Der Bericht lässt den Leser über wichtige Informationen bei der Herstellung von Botox im Unklaren. Interessierte Leser sollten nämlich wissen, dass bei der Produktion von Botox unschuldige Tiere grausam gequält werden, bis sie nach tagelangem Totekampf mit entsetzlichen Schmerzen sterben. Für jede Botox-Einheit wird dieser Test an den Tieren durchgeführt. Ist das wirklich nötig? Für wen? Für oberflächliche, eitle Menschen und geldgierige Ärzte, die nicht mehr ihrem Heilauftrag nachkommen, weil sie zu skrupellosen Geschäftsleuten verkommen sind? Oder handelt es sich bei natürlichen Falten um eine Krankheit?

MARIKA FODOR, LUZERN
